

Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA

Bilanz zum 30. September 2016

Aktiva	30.9.2016	27.10.2015	Passiva	30.9.2016	27.10.2015
	EUR			EUR	
A. Anlagevermögen			A. Eigenkapital		
Finanzanlagen	1.159.940.805,23	0,00	I. Gezeichnetes Kapital	50.000,00	50.000,00
	<u>1.159.940.805,23</u>	<u>0,00</u>	II. Kapitalrücklage	159.913.305,23	
			III. Jahresüberschuss/-fehlbetrag	-6.098.174,27	
				<u>153.865.130,96</u>	<u>50.000,00</u>
B. Umlaufvermögen					
Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände					
Guthaben bei Kreditinstituten	15.078,47	50.000,00			
	<u>15.078,47</u>	<u>50.000,00</u>			
			B Verbindlichkeiten		
			Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen		
			Unternehmen	1.006.090.752,74	0,00
				<u>1.006.090.752,74</u>	<u>0,00</u>
	<u>1.159.955.883,70</u>	<u>50.000,00</u>		<u>1.159.955.883,70</u>	<u>50.000,00</u>

Paderborn, den 12. September 2017



Christopher A. Chapman
Senior Vice President, Chief Financial Officer
Diebold Nixdorf, Incorporated

Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA

Gewinn- und Verlustrechnung für die Zeit vom 27. Oktober 2015 bis 30. September 2016

	2015/2016
	EUR
1. Sonstige betriebliche Aufwendungen	7.421,53
2. Zinsen und ähnliche Aufwendungen	6.090.752,74
– davon an verbundene Unternehmen	
EUR -6.090.752,74 (i. Vj. EUR 0,0) –	
3. Jahresfehlbetrag	6.098.174,27

Paderborn, den 12. September 2017



Christopher A. Chapman
Senior Vice President , Chief Financial Officer
Diebold Nixdorf, Incorporated

English convenience translation only

**Angaben nach § 292 Abs. 2 HGB in
Verbindung mit § 2 Abs. 1 Satz 1 Nr. 4
Konzernabschlussbefreiungsverordnung**

**Statements pursuant to Section 292
para. 2 of the German Commercial Code
(*Handelsgesetzbuch*) in conjunction with
Section 2 Para. 1 Sen. 1 No. 4 the German
Ordinance Exempting Consolidated
Financial Statements
(*Konzernabschlussbefreiungsverordnung*)**

Die Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA ist gem. § 292 in Verbindung mit den Vorgaben der Konzernabschlussbefreiungsverordnung von der Verpflichtung, einen Konzernabschluss und einen Konzernlagebericht aufzustellen, befreit.

Pursuant to Section 292 of the German Commercial Code (*Handelsgesetzbuch*) in conjunction with the requirements of the German Ordinance Exempting Consolidated Financial Statements (*Konzernabschlussbefreiungsverordnung*), Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA is exempted from the obligation to prepare consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) and a consolidated management report (*Konzernlagebericht*)

Der befreiende Konzernabschluss und Konzernlagebericht wird von der Diebold Nixdorf, Incorporated, dem Mutterunternehmen der Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA aufgestellt, in dessen Konzernabschluss die Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA einbezogen ist.

The exempting consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) and the consolidated management report (*Konzernlagebericht*) are prepared by Diebold Nixdorf, Incorporated, the parent company (*Mutterunternehmen*) of Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA in whose consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA is included.

Das Mutterunternehmen ist

The parent company (*Mutterunternehmen*) is

Diebold Nixdorf, Incorporated

mit Sitz in

with registered offices

5995 Mayfair Road, North Canton, Ohio 44720
Vereinigte Staaten / United States

Die Offenlegung des befreienden Konzernabschlusses der Diebold Nixdorf, Incorporated wird im Bundesanzeiger im Namen der Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA erfolgen.

The exempting consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) of Diebold Nixdorf, Incorporated will be published on behalf of Diebold Holding Germany Inc. & Co. KGaA in the Federal Gazette (*Bundesanzeiger*).

Der befreiende Konzernabschluss wurde in Anwendung der Bilanzierungs-, Bewertungs- und Konsolidierungsmethoden der US-GAAP und der PCAOB-Prüfungsstandards aufgestellt. Weiterhin ist die Diebold Nixdorf, Incorporated aufgrund ihrer Börsennotierung in den USA verpflichtet, den Bilanzierungs- und Berichterstattungsanforderungen der US-amerikanischen Börsenaufsichtsbehörde (Securities and Exchange Commission – SEC) zu entsprechen. Nach US-GAAP aufgestellte und nach Form 10-K veröffentlichte Konzernabschlüsse gelten als grundsätzlich gleichwertig gegenüber den nach Rechnungslegungsvorschriften des HGB aufgestellten Konzernabschlüssen (Ernst/Dreixler, in: Bertram/Brinkmann/Kessler/Müller, Haufe HGB Bilanz-Kommentar §§ 238-432e HGB, 5. Aufl. 2014, § 292 Rn. 11; Grottel/Kreher, in: Grottel/Schmidt/Schubert/Winkeljohann, Beck'scher Bilanz-Kommentar, 10. Aufl. 2016, § 292 Rn. 23). Allerdings ist darauf hinzuweisen, dass sich die angewandte Rechnungslegung nach US-GAAP von der nach dem deutschen HGB in der verfolgten Zielsetzung unterscheidet. Während US-GAAP in erster Linie auf die Versorgung der Investoren mit entscheidungsnützlichen Informationen abzielt, ist die HGB-Rechnungslegung von einer stärkeren Betonung des Gläubigerschutzes und des Vorsichtsprinzips geprägt.

The exempting consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) were prepared using accounting, evaluation and consolidation methods (*Bilanzierungs-, Bewertungs- und Konsolidierungsmethoden*) of the U.S.-GAAP and of the PCAOB Auditing Standards. In addition, as an issuer listed on a stock exchange in the United States of America, Diebold Nixdorf, Incorporated is obliged to comply with the publication and reporting requirements of the U.S. Securities and Exchange Commission. Consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) prepared under U.S.-GAAP and published under Form 10-K are generally considered equivalent compared to consolidated financial statements (*Konzernabschluss*) prepared under the accounting principles of the German Commercial Code (*Handelsgesetzbuch*) (Ernst/Dreixler, in: Bertram/Brinkmann/Kessler/Müller, Haufe HGB Bilanz-Kommentar §§ 238-432e HGB, 5th edition 2014, § 292 para. 11; Grottel/Kreher, in: Grottel/Schmidt/Schubert/Winkeljohann, Beck'scher Bilanz-Kommentar, 10th edition 2016, § 292 para. 23). Nevertheless, it should be noted that the purpose of US GAAP as the applied reporting standard deviates in certain ways from German GAAP. While US GAAP focuses on providing investors with useful information for their decision-making process, German GAAP puts a stronger emphasis on creditor protection and the principle of prudence.